



Paroisse ST. DENIS Parish

C.P./Box 58, 53 rue St. Augustine, Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Prêtre : **Fr. John Te Nguyen** Cellulaire : 431-588-2644

Bureau de Paroisse St. Claude: ouvert les jeudis de 8h30 à 16h00

Courriel: stclaudeparish@gmail.com Téléphone: 204-379-2434 – répondeur vérifié quotidiennement.

Secrétaire: **André Lambert** - Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: **204-872-3697 (Urgence)**

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Site web paroisse: www.stdenehaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

2^e dimanche du temps ordinaire A - le 18 janvier 2026

Semaine de prières pour l'unité des chrétiens

« Maintenant, le Seigneur qui m'a formé dès le sein de ma mère pour être son serviteur... » ISAÏE 49, 5

Dieu a donné à chacun de nous des dons différents. Pour que le plan de Dieu se réalise, vous devez faire ce que Dieu vous appelle à faire, et je dois faire ce que Dieu m'appelle à faire. Et devinez quoi ? Dieu a donné à chacun de nous un plan différent ! Alors, cessez de vous comparer aux autres. Ne laissez pas l'envie et la jalousie entrer dans votre vie. Soyez reconnaissant pour les dons que Dieu vous a accordés et devenez le saint que Dieu vous appelle à être.



Intention de prière du Pape pour janvier 2026:

Pour prier avec la Parole de Dieu

« Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire. »

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses et pour la paix dans le monde.

+ Nous recommandons à vos prières Elsie Bitz décédée à Calgary le 31 décembre à l'âge de 85 ans. Nos condoléances à sa sœur Helen Poirier, sa famille, parenté et amis qui sont en deuil.

+ Rencontre du Doyenné – mercredi le 21 janvier à Notre Dame.

Célébrations eucharistiques : St. Claude – Haywood – Pavillon

Sam. Le 17 jan. 17h00 + Reynald Gauthier – offrandes aux funérailles

Dim. Le 18 jan. 9h00 H + Marcel & Odile Marin – Eugene & Yvonne Bazin

11h00 + Norbert Le Floch – famille Le Floch

Mar. Le 20 jan. 9h00 + Joseph Sorin – offrandes aux funérailles

Mer. Le 21 jan. 14h30 P + Élise Gautron – offrandes aux funérailles

Jeu. Le 22 jan. 9h00 H + Charlene Lucier – John Cormier & Hayde

Ven. Le 23 jan. 9h00 + Odette Bazin – sa famille

Sam. Le 24 jan. 17h00 + Georgette Thérioux – offrandes aux funérailles

Dim. Le 25 jan. 9h00 H + Antoine & Victorine Dequier – Marcel & Dorothée Dequier

11h00 + Annette Bruneau – Elaine Le Floch

Ministères:

Lecteurs: Annette Bernard

Collecte: Jean & Janice

Compteurs: Michelle & prtnr.

Porteurs de croix: Albert Furet

18 janvier

25 janvier

Judith Robidoux

Marcel & Dorothée

Raymond & prtnr.

Gérald Poirier

1^{er} février

Simone Lambert

Annette & Denise

Dorothée & prtnr.

Eugene Bazin

Part-à-Dieu : le 11 janv. – 255,00\$ (13) + 0,00\$ libre + 30,00\$ (2-DD) = **285,00\$**

* Semaine de prière pour l'unité des chrétiens – du 18 au 25 janvier 2026



La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens sera célébrée chaque année dans de nombreux endroits à travers le monde du 18 au 25 janvier 2026. Les prières et les réflexions pour la Semaine de prière 2026 ont été préparées par les fidèles de l'Église apostolique arménienne, en collaboration avec leurs frères et sœurs des Églises catholique arménienne et évangélique. Nous nous rappelons que l'unité est un mandat divin au cœur de notre identité chrétienne, plus qu'un simple idéal. Elle représente l'essence même de la vocation de l'Église : un appel à refléter l'unité harmonieuse de notre vie en Christ au milieu de notre diversité. Cette unité divine est au cœur de notre mission et est soutenue par l'amour profond de Jésus-Christ, qui nous a donné un but commun. Comme l'affirme l'apôtre Paul dans sa lettre aux Éphésiens : « Il y a un seul corps et un seul Esprit, comme vous avez été appelés à une seule espérance par votre vocation » (4, 4). Ce verset biblique, choisi pour la Semaine de prière 2026, résume la profondeur théologique de l'unité chrétienne.

+ Respect for Life Banquet – Saturday, February 14th at Holland Community Hall. Guest speaker Alicia Kowalski. Tickets must be purchased before February 7th. Hall opens at 5:00 pm. See poster for details.

Année jubilaire franciscaine 2026



CITÉ DU VATICAN — C'est avec joie que nous annonçons la promulgation du décret instituant une Année jubilaire spéciale en commémoration du huitième centenaire du décès de saint François d'Assise. Sa Sainteté le pape Léon XIV a décidé que, du 10 janvier 2026 au 10 janvier 2027, serait célébrée cette Année de saint François, au cours de laquelle tous les fidèles chrétiens sont invités à suivre l'exemple du saint d'Assise, en devenant des modèles de sainteté de vie et des témoins infatigables de la paix. La Pénitencerie apostolique accorde l'indulgence plénière, aux conditions habituelles, à ceux qui participeront avec dévotion à ce Jubilé extraordinaire, qui représente une continuation idéale du Jubilé ordinaire de 2025.

Cette Année jubilaire s'adresse en particulier aux membres des Familles franciscaines du Premier, Deuxième et Troisième Ordre Régulier et Séculier, ainsi qu'aux Instituts de vie consacrée, aux Sociétés de vie apostolique et aux Associations qui observent la Règle de saint François ou s'inspirent de sa spiritualité. Cependant, la grâce de cette année spéciale s'étend également à tous les fidèles, sans distinction, qui, l'âme détachée du péché, visiteront sous forme de pèlerinage n'importe quelle église conventuelle franciscaine ou lieu de culte dédié à saint François, partout dans le monde. Les personnes âgées, les malades et ceux qui, pour des raisons graves, ne peuvent pas quitter leur domicile, pourront également obtenir l'indulgence plénière en s'unissant spirituellement aux célébrations jubilaires et en offrant à Dieu leurs prières, leurs douleurs et leurs souffrances.

En cette période de célébration, qui couronne huit siècles de mémoire franciscaine, nous invitons cordialement tous les fidèles à prendre une part active à ce Jubilé exceptionnel. Que l'exemple lumineux de saint François, qui a su se faire pauvre et humble pour être un véritable alter Christus sur terre, inspire nos coeurs à vivre dans l'authentique charité chrétienne envers le prochain et avec un désir sincère de concorde et de paix entre les peuples. Sur les traces du Poverello d'Assise, transformons l'espérance qui a fait de nous des pèlerins pendant l'Année Sainte en ferveur et en zèle de charité active. Que cette Année de saint François soit pour chacun de nous une occasion providentielle de sanctification et de témoignage évangélique dans le monde contemporain, pour la gloire de Dieu et le bien de toute l'Église.